

飛ぶとこりこ
庭隅に見つけた
小鳥の
掌にのせた小鳥は
幻のように軽い

小鳥の
朝の詩
うら
小山 肇美
64

三重県松阪市

保育所利用就労問わず

少子化対策原案 多子世帯に手当加算

政府が週内に取りまとめ
る少子化対策のたたき台の
原案が27日、判明した。全
ての子育て家庭への支援を
強化するため、就労要件を
問わず時間単位で保育所な

トチャンス」として、今後
3年間を集中取組期間に位
置付けた。

創設を検討する「こども
誰でも通園制度（仮称）」
は、両親の就労などを問わ

因になつている教育費の負
担軽減も図る。授業料後払
い制度は在学中の授業料な
方針」までに結論を出すと

稼働した国産初の量子コンピューターと、開発を率いた理研・量子コンピュータ研究センターの中村泰信センター長
—27日、埼玉県和光市の理化学研究所（酒巻俊介撮影）



量子コンピューター

従来のコンピューターが「0」と「1」もある「重ね合わせ」という特殊な性質を使って、人工知能（AI）の開発や創薬、金融など幅広い用途が見込まれる。ただ、制御技術が発展途上で計算時のエラーが多いことや、小型化・集積化にも課題があることから、実用的な量子コンピューターの完成はまだ先といわれる。

量子コンピューターの仕組み(2ビットの場合)



理化学研究所などが開発した国産初の量子コンピューターが27日、稼働した。理研が埼玉県和光市に設置した試作機で、インターネット経由で大学や企業なども利用できる。量子コンピューターはスーパーコンピューターでも困難な問題を解けると期待され、科学や産業に革新をもたらす可能性を秘めた計算機。幅広い人材を使ってもらい、関連技術の研究開発を促進し、世界で激化する量子コンピューターの開発競争で巻き返しを図る。

|| 3面に「日本にも勝機」

科学・産業に革新期待

量子コンピューターの開発競争はこれまで米国と中国が先行してきたが、実用的な量子コンピューターの

実現はまだ先とみられ、日本にも勝機は十分にある。国産機の登場で日本が世界と伍していく態勢が整った

国産量子計算機が稼働

理研など米中先行卷き返し



世界一に喜び

28面

北、短距離弾道弾2発
台湾・馬英九氏が訪中
東証再編1年 活性化不発

19

いまを紡ぐ 藤井聰太のことば

話の肖像画 まん月

テリー伊藤さん 23 永井紗耶子 26

オピニオン 13、15 生活 17

経済 8~10 スポーツ 21

証券 8、10、11 週間天気 26

囲碁・将棋 15 BS・CS・ラジオ 23

◇おことわり 「民主主義の形」
は休みます。

文化庁、京都で業務開始

長官「文化芸術立国を推進」

文化庁は27日、京都に移転し、京都市上京区の新庁舎で業務を始めた。明治以来の中央省庁の地方移転で、東京一極集中是正の一環。文化の力による地方創生を目指す。都倉俊一長官ら約70人体制でスタートした。午前9時すぎには、岸田文雄首相が東京から京都に移転、新生文化の文化発展に期待している」と訓示。永岡桂子文部

府が本格稼働する。27日午前8時半すぎに新庁舎前で「文化庁」の銘板の除幕式が行われ、業務が始まった。午前9時すぎには、岸田文雄首相が東京から京都に移転、新生文化

科学相も東京からあいさつした。都倉長官は新庁舎で幹部らを前に「地方創生や芸術立国の新たなステージを進めていく」と語った。政府機関の移転は、地方創生政策の目玉として政府が平成26年に打ち出し、28

年に文化庁の京都移転が決

まった。文化庁には「地方

の目線」を取り入れた新た

な文化行政が期待される。

また、文化施設を核とした観光振興に取り組む。国立の文化財修理工事センター（仮称）も

京都で整備する計画だ。

一方、他省庁では、消費

者局や総務省統計局が一部

業務の拠点を地方に移すに

よ。

一方、他の文化行政が期待される。

京都で整備する計画だ。

一方、他省庁では、消費

者局や総務省統計局が一部

業務の拠点を地方に移すに